

ayat 63, an-Nisa' ayat 86, al-Hujurat ayat 11, al-Maidah ayat 54, dan at-Taubah ayat 128.

Ayat-ayat di atas diklasifikasikan menjadi empat sub tema. *Pertama*, sifat-sifat pemimpin empati, yaitu surat at-Taubah ayat 128. *Kedua*, penghormatan pada harga diri orang lain, yaitu surat an-Nisa' ayat 9, an-Nisa' ayat 86, al-Furqan ayat 63, Thaha ayat 44, al-Isra' ayat 23, al-Maidah ayat 54, al-Hujurat ayat 11, Ali Imran ayat 118, dan Ali Imran ayat 134. *Ketiga*, kiat mendengar dan merespon yang baik, yaitu surat Shad ayat 24, al-Baqarah ayat 30, an-Nisa' ayat 63, dan al-Isra' ayat 28. *Keempat*, peka terhadap masalah dan bersinergi dalam menyelesaikannya, yaitu surat Ali Imran ayat 159, al-Anbiya' ayat 73, as-Sajdah ayat 24, dan asy-Syura ayat 23.

Sumber primer penelitian ini adalah kitab al-Qur'an. Ayat-ayat al-Qur'an yang berhubungan dengan objek penelitian dikaji secara mendalam. Penafsiran makna ayat-ayat al-Qur'an diperkuat dan diperjelas menggunakan kitab tafsir Ibnu Katsir, al-Misbah, Fi Zhilalil Qur'an, al-Azhar dan kitab tafsir dari Kementerian Agama RI. Sumber sekunder dalam penelitian ini adalah hadis, jurnal, karya ilmiah, dan sumber-sumber lain yang mempunyai relevansi dengan objek penelitian.

G. Sistematika Pembahasan

Penyusunan hasil laporan penelitian dalam bentuk skripsi ini disusun dalam lima bab. Bab pertama adalah pendahuluan. Fokus utama dari bab ini adalah rumusan masalah. Bab ini menggambarkan dengan jelas rumusan

masalah di latar belakang masalah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjawab rumusan masalah. Selain itu, rumusan masalah juga memunculkan manfaat penelitian. Arti dari rumusan masalah dijelaskan oleh definisi konseptual.

Bab kedua adalah kajian teoritik. Kajian teoritik dibagi menjadi dua, yaitu penelitian terdahulu yang relevan dan konseptualisasi teori. Penelitian terdahulu berfungsi untuk menunjukkan keaslian dari penelitian ini. Sedangkan konseptualisasi teori berfungsi untuk menjelaskan konsep teori mengenai kepemimpinan empati. Ayat-ayat yang berkenaan dengan kepemimpinan empati juga ada dalam bab ini.

Pembahasan dalam penelitian ini dibagi dalam empat bab, yaitu terdapat pada bab ketiga, bab keempat, bab kelima dan bab keenam. Pembahasan berfungsi untuk menjelaskan secara detail mengenai rumusan masalah sesuai dengan metode yang ditetapkan. Bab ini menjelaskan komparasi tafsir dari beberapa ahli tafsir. Kemudian, bab ini juga disertai hadis yang relevan dengan topik pembahasan.

Bab ketujuh adalah penutup. Bab ini berfungsi untuk menyimpulkan intisari dari skripsi. Intisari ini merupakan jawaban dari rumusan masalah.